
 

 

 
Requerimento nº174/2025 
  
 
Autor: Thárik G. Varotto 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
Vem requerer providências do município em relação a obra realizada a pouco 
tempo na praça Mílton Braga. 
 
Justificativa: 
 
O piso está todo esfarelando e o que temos são buracos e britas soltas se 
espalhando por todo o piso, evidenciando a precariedade dos materiais 
utilizados na reforma. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 29 de maio  de 2025. 
 
 
Vereador Proponente:                 
 
 
Thárik Gouvêa Varotto 


